

Comunicado de Prensa No.046/2024

Ciudad de México, a 7 de junio de 2024.

EL IFT FUE ANFITRIÓN DEL CONGRESO LATINOAMERICANO DE TRANSFORMACIÓN DIGITAL 2024, DONDE SE DIALOGÓ SOBRE EL FUTURO DE LAS TELECOMUNICACIONES Y DEL ECOSISTEMA DIGITAL EN LA REGIÓN

- *El Congreso Latinoamericano de Transformación Digital (CLTD) se ha consolidado como un importante espacio de diálogo sobre las políticas públicas necesarias para maximizar el desarrollo de la industria y las oportunidades de la digitalización en la región.*
- *En esta edición, el IFT participó nuevamente como entidad anfitriona y refrendó su visión de trabajo colaborativo con todos los actores del sector para continuar impulsando la transformación digital de la región.*
- *Durante dos días, líderes del ecosistema digital exploraron temas como el uso eficiente de las redes de telecomunicaciones, mejora regulatoria, espectro, 5G, inclusión digital, sostenibilidad ambiental, inteligencia artificial y el Open Gateway, entre otros.*

El Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) participó como entidad anfitriona de la onceava edición del Congreso Latinoamericano de Transformación Digital (CLTD), organizado por la Asociación Interamericana de Empresas de Telecomunicaciones (ASIET) y la GSMA, en alianza con el Foro Mobile 360 LATAM, que se llevaron a cabo de manera paralela por tercera ocasión, para analizar el futuro de la conectividad regional, del 5 al 6 de junio de 2024, en la Ciudad de México.

Este año, el CLTD y el M360 LATAM convocaron a más de 70 líderes regionales y globales, expertos en políticas públicas, regulación e innovación en las tecnologías de la información y la comunicación, para dialogar y generar buenas prácticas enfocadas en mejorar la conectividad, reducir la brecha digital e impulsar la digitalización en América Latina. Las conferencias, sesiones de diálogo y mesas redondas de ambos eventos abordaron temas como el desarrollo de las redes para garantizar el futuro digital, las personas usuarias en el centro del nuevo ecosistema digital y regulación, el espectro radioeléctrico, criterios de sostenibilidad, ambiente y desarrollo, y la desregulación inteligente para la expansión digital.

Comunicado de Prensa **No.046/2024**

El Comisionado Presidente en suplencia del IFT, Javier Juárez Mojica, participó en la sesión de apertura del M360 LATAM y el CLTD junto con líderes y asociaciones de la industria, en la que se reflexionó sobre las nuevas reglas necesarias para el ecosistema digital al servicio del usuario, y los retos de la transformación digital.

Como parte del programa del Congreso, los Comisionados Arturo Robles Rovalo, Ramiro Camacho Castillo y Sóstenes Díaz González participaron en diversas sesiones para dialogar sobre las inversiones y el uso eficiente de las redes para garantizar el futuro digital, la regulación a prueba de futuro, el usuario en el centro del nuevo ecosistema digital, y la desregulación inteligente para la expansión digital. Asimismo, diversas expertas y expertos del IFT compartieron su perspectiva sobre temas de mejora regulatoria, seguridad de próxima generación, transformación digital, y conectividad y desarrollo.

Además, en el marco del Congreso, el IFT y la Autoridad de Gestión del Espectro (SMA) de Jamaica suscribieron un Memorándum de Entendimiento para establecer un marco de cooperación técnica e institucional, a través del intercambio de información, experiencias y mejores prácticas, para el desarrollo conjunto de actividades en temas de interés común, como la regulación, y la promoción, gestión del uso, desarrollo y explotación del espectro radioeléctrico. El acto protocolario estuvo encabezado por la Directora General de la SMA, Elizabeth Maria Myers-Hamilton, y por los Comisionados del IFT Juárez Mojica, Robles Rovalo, Camacho Castillo y Díaz González.

La participación del Instituto en el CLTD permitió dar a conocer e impulsar la agenda regulatoria y los esfuerzos realizados para el desarrollo de las telecomunicaciones y el ecosistema digital en México y la región, fortaleciendo el posicionamiento del IFT como un referente regional en el fomento de la colaboración y el diálogo entre todos los actores del sector, a través del intercambio de experiencias, conocimiento y mejores prácticas.

Comunicado de Prensa No.046/2024

El Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) es el órgano autónomo encargado de regular, promover y supervisar el desarrollo eficiente en los sectores de radiodifusión y telecomunicaciones en México, además de ejercer de forma exclusiva las facultades en materia de competencia económica en dichos sectores, de conformidad con el Decreto por el que se reforman y adicionan diversas disposiciones de los artículos 6, 7, 27, 28, 94 y 105 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, en materia de telecomunicaciones, publicado en el Diario Oficial de la Federación el 11 de junio de 2013.

Coordinación General de Comunicación Social
Insurgentes Sur 1143, Col. Nochebuena,
Benito Juárez. C.P. 03720
Tels. 55 50 15 40 00 ext. 2280 y 4548

INGRESA A NUESTRO PORTAL: WWW.IFT.ORG.MX

